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Avant de commencer je voudrais avec le CA, vous remercier de votre présence. 

Nous sommes ce soir 28, approximativement comme l’an passé. L’assemblée 

générale c’est le moment où on prend le temps de faire le point sur l’activité en 

jetant un regard sur le passé proche tout en se repositionnant dans la perspective 

de nos objectifs.  Une Assemblée générale c’est aussi Prendre le temps d’échanger 

en toute simplicité. Cernés n’a pas de réseau et d’objectif professionnel spécifique 

(je pense à Cap Terre en géologie), Ce serait réjouissant et très dynamisant que la 

quête d’identité de l’association soit issue des connaissances, idées et propositions 

d’un plus grand nombre d’adhérents en somme un service oui dans le sens de nos 

objectifs mais un service collectif. Le CA sera toujours présent pour mettre en place 

l’organisation si nécessaire   

 Je voudrais profiter de ce moment pour remercier avec vous, le CA. Je vous 

rappelle les administrateurs G ; Valentin secrétaire, M. Verna conseillère scientifique 

notre lien avec Cap terre et aussi la personne qui a toujours une solution dans sa 

poche, M. P Blackburn vice-présidente, Y. Blanc, trésorier sans doute avec Odile et 

moi les plus anciens, J. P. Danes, Yolande Demon, N. Chopin. 

 Le CA se réunit dans un esprit tout à fait amical. Chacun propose une ou deux 

sorties et visites. Nous choisissons et essayons de les mettre en cohérence en 

pensant aux objectifs de l’association.  Dans la pratique pas si simple : d’abord je 

rappelle que l’association a 23 ans d’existence ( ce qui entre parenthèses veut dire 

aussi que les plus anciens ont pris 23 ans depuis l’origine décembre 1999 !!!)  et 

toutes ces années correspondent à environ 190 sorties ou visites déjà faites. 

 Ensuite les surprises de l’organisation aussi peuvent venir de : 

1) trop peu d’intéressés parmi les adhérents pour une visite proposée alors que le 

tarif demandé est relativement élevé. Nous aurons l’occasion d’en parler avec le 

rapport d’activités de Gérard, pour la visite proposée du MIN et de la gare en février  

2) difficulté avec nos intervenants et c’est relativement fréquent. Faire correspondre 

les dates des visites prévues par le CA dans la même journée alors qu’un des 

intervenants ne peut assurer sa présence.il faut alors dissocier les visites prévues, 

retrouver une paire ou un trio de visites, dans une logique géographique pour ne 

pas abuser des Kms et de la fatigue, tout cela à un tarif raisonnable.  

 Et  Les adhérents : Année  2022 pas de nouveaux adhérents contrairement à 

l’année 2021 qui a été riche en arrivée d’adhérents : 9 inscrits sur les 21 contacts au 

Forum des associations ce qui porte le nombre de nos adhérents à 45. Il faut 

reconnaître qu’au forum en septembre nous avons retrouvé et échangé de longs 



moments avec des connaissances anciennes peut être au détriment de l’ouverture à 

de nouvelles connaissances. Le forum reste une occasion excellente de faire 

connaître l’association. Il faut dire aussi que nous ne souhaitons avoir un trop grand 

nombre d’adhérents. la gestion serait beaucoup plus complexe sachant que très 

souvent pour les visites le nombre de personnes /groupe limité est précisé.  

Après ces rapports moral, d’activités et financier nous prendrons le temps 

d’échanger à partir d’un questionnaire qui sera projeté, questionnaire de pistes  à 

exploiter dans le cadre de nos objectifs  bien sûr : Patrimoine Environnement, 

Citoyenneté sachant que ces objectifs ont chacun un Patrimoine puisqu’ils sont 

aujourd’hui le fruit d’une Histoire. 

 


